

平成 31 年度事業報告書

平成 31 年 4 月 1 日から令和 2 年 3 月 31 日まで

特定非営利活動法人 あんさんぶる

1 活動の成果

平成 31 年度もおかげさまで、ご利用者様はグループホームの開所などがあり、新規の利用者さん 1 名のみで、3 月末で 93 名のご利用を頂いております。相談支援のご利用者様も年々増えてきており、3 月末で 15 名ほどのご利用を頂いております。

スタッフの増員はグループホームの開始に向けて増えており、3 月末時点で 46 名でした。グループホームの開所が迫り、3 月末にはある程度の人員を採用することができました。今後も定着していけるような仕組みと、教育を充実していければと考えております。平成 31 年度の大きな出来事として、設立当初の 8 年前からご要望のあったグループホームの建築が 11 月より開始になり、2 月末に完成となりました。3 月 5 日には人数を制限しながらの内覧会なども行いました。4 月から事業開始できるように、準備を進めています。

平成 30 年 10 月から愛知県の NPO 法人ふわりさんのご協力を得ながら、グループホームの設立や人材確保と教育の仕組みなどのアドバイスを頂いており、昨年に引き続き戸枝理事長にスタッフにむけた研修などもお願いしており、いい刺激になっているように感じています。

生活介護（日中活動）では特別支援学校から 31 年度卒業生も 5 名ほど行っており、令和 2 年度には一日平均 20 名ほどになる予定です。日中の活動も充実してきているように感じています。

スタッフの研修関係では、介護職員実務者研修 6 名、介護職員初任者研修 1 名、重度訪問従事者研修 2 名、有償運送ドライバー研修 6 名、喀痰吸引研修 2 号研修 2 名、安全衛生推進者研修 1 名、安全運転管理者研修 1 名、アメニティフォーラム 4 名参加、介護福祉士も 3 名合格しました。今年度も外部講師を招き、スタッフ向けの研修を行っており、今後も資格取得や研修を行うことで、スタッフのスキルアップや定着を図っていきたいと考えています。

31 年度のイベントとしては以下の通りです。

- 4 月 お花見（宝塚花の道・万博公園）・調理実習（ジンギスカン・やきそば）・消防訓練・バリアフリー展・手塚治虫記念館・音楽療法月 3 回
- 5 月 バラ公園・万博公園散策・バーベキュー・ボッチャ大会・創作あんさんぶるの樹・兵庫県立美術館・調理実習（ハンバーグ）・クマのプーさん展鑑賞・鳴尾浜野球観戦・レジン教室・音楽療法月 3 回
- 6 月 調理実習（たこ焼き、お好み焼き・餃子）・総会・ボッチャ練習・万博公園散策・クマのプーさん展・音楽療法月 3 回
- 7 月 バンドー青少年科学館・THE ドラえもん展・調理実習（ナンカレー・ラーメンサラダ）・七夕飾り・風鈴づくり・ボッチャ大会・バレーボール体験（宝塚スポーツセンター）・音楽療法月 3 回
- 8 月 カラオケ大会・BORONIA 絵本原画展・調理実習（そーめん・コロケ）・あんさんぶる夏祭り・お出かけ（エキスポシティなど）・音楽療法月 3 回
- 9 月 落語会・宝塚スポーツ大会・調理実習（手巻き寿司・ピザ）・スカイパーク散策・口腔ケア研修・音楽療法月 3 回

- 10 月 ハロウィン創作・USJ 遠足・調理実習（お弁当・ハンバーグ）消防訓練・地鎮祭・めんたいパーク・卓球バレー体験・自衛隊祭り・ソフトバレー体験・音楽療法月 3 回
- 11 月 ふれ愛フェスタ・クリスマスリース作り・調理実習（中華料理・韓国料理）・コスモス畑鑑賞・バラ公園散策・落語会・お出かけ（猪名川イオンなど）・音楽療法月 3 回
- 12 月 クリスマスリース作り・調理実習（チーズフォンデュ・お鍋）・クリスマス会・入社式・阪神タイガース交流会・お出かけ（茨木イオン・西宮ガーデンズなど）音楽療法月 3 回
- 1 月 初詣・書初め・調理実習（カレーラーメン、鶏餃子・お好み焼き）・ボッチャ大会（宝塚）・ロボット装着体験会・あんさんぶる音楽会・音楽療法月 3 回
- 2 月 豆まき・調理実習（巻き巻きパーティー・お鍋）・ボッチャ練習・バレンタインお菓子作り・音楽療法月 3 回
- 3 月 調理実習（生姜焼き定食・ちらし寿司）・浜田車庫見学（阪神バス）・桜鑑賞・カラオケ・音楽療法月 3 回

プール（月 2 回ほど）や近所のショッピングモールなどへのお出かけなども多数行っており、就労作業（箱折やキーホルダーなど）を市内の就労事業所の協力を得ながら、継続しています。講演会やボッチャ大会・お祭り・音楽会などでもキーホルダーなどの販売を行っており、少しずつですが就労作業部分の工賃も増えてきています。今後も継続していきたいと考えています。

（相談支援）

相談支援事業の利用者様も増加しており、その中で他事業所の相談支援員との連携も少しずつ進み、さらには行政職員との連携も取れるようになってきていると感じています。今後も相談支援連絡会などの参加を続けて地域との連携を図ることで、誰もが住みよい地域づくりに寄与していきたいと考えています。

（第 5 回あんさんぶる音楽会）



5 年前から引き続き、赤い羽根の助成事業により、社会福祉協議会様や地域の自治会様のご協力も得て、2020 年 1 月に音楽会をきららホールで開催することができました。沢山の地域住民の方にも参加して頂くことができ、地域の皆さんにあんさんぶるの活動を知って頂くきっかけになったのではないかと感じております。今後もこのように地域と交流できる活動を続けていきたいと考えています。

(平成 31 年度活動の様子など)



(あんさんぶるボッチャ大会)



(公募イベント：ユニバーサルスタジオジャパン)



(コスモス畑へお散歩)



(クリスマス会)



(栄田ファミリーによる演芸会)



(虎乃家 光甲さんによる落語会)



(宝塚へお花見)



(あじさいの前で記念撮影)



(カラオケ大会)



(稲岡先生による音楽療法)